

Nouvelles recommandations pour améliorer la sécurité d'utilisation de l'isotrétinoïne

Compte Test - 2021-05-09 18:59:11 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Après avoir organisé une audition publique visant à renforcer l'information des patients et des professionnels de santé au sujet des risques associés à l'isotrétinoïne, l'Agence française de sécurité des médicaments (ANSM) a élaboré les recommandations suivantes chez les sujets sous isotrétinoïne : Tout d'abord, il faut prévoir deux consultations avant toute initiation de traitement : une consultation d'information suivie d'une consultation de prescription. Ensuite, en cas de contraception orale, il faut prévoir systématiquement une contraception d'urgence et des préservatifs. Et pour finir, il faut assurer un suivi médical mensuel de tous les patients traités par cette molécule. L'ANSM rappelle, par ailleurs, que la contraception recommandée dans le cadre d'un traitement par isotrétinoïne fait appel soit à un dispositif intra-utérin ou un implant progestatif ou à deux autres méthodes de contraception complémentaires, telles que la contraception orale (œstro-progestative ou progestative) et l'utilisation de préservatifs. En ce qui concerne le suivi des patients, il n'est plus question de se contenter du suivi des jeunes filles et des femmes en âge de procréer. Les visites mensuelles doivent être étendues à l'ensemble des patients, y compris les hommes, afin d'assurer une meilleure surveillance des risques liés au traitement. D'autres travaux sont actuellement en cours pour mettre en application d'autres recommandations formulées par le Comité.